憩いの場となっています。

クが使用でき、

たくさんの住民の

石ケ池公園

遊具設備、池石ケ池公園。

池の上を歩くボー

ウォ

一部開放として

方との交流を深めるため、毎月事業をして

事をお互いに楽しみながら体験

各国の家庭料理や文化、

行

会員でなくても参加できます

もちろん、男子も女子も楽しんで美町や高砂市からも来ています。

男子も女子も楽しんで

の抜けない

1年間です。

や播磨北小の子ども、

さらには稲

西日本大会や近畿大会もあり、

夏休みの全国小学生大会ですが 競い合っています。最大の目標は

播磨小学校だけでなく、

アも募集し

ます。

国際交流協会では播磨町や近隣の外国人の

ムじゃないけれど同じ打楽器、

考えるより叩

を試そうと、

本格的に始めました。

ょっとした「間」のとり方に「???」

フォー ビー

エイトビー

年生とチー

ムを結成しました。

ク

な内容から、

ミニゲ

ムや紅白戦などメ

今から7年前、

播磨小学校の

始められたきっかけは?

います。パスやシー校の運動場で行って

-といった基本的なす。パスやシュ

ラブ活動の授業でハンドボールを

していましたが、全国大会で実力

_ _ _

も様々です。

練習試合や大会等でせて11チームあり、

県内には男女合わ

平成12年から整備開始されてきた

まもなく全面オープン

春になるのが楽しみです

タンタンタンタン..

など口伝えと身ぶり

慣らしからはじめ、リズムを打つときは「

和太鼓を打つのは初めての人ばかりで、

かけて1曲を演奏しました。

リズムが早くなると質問が飛びまし

英語と日本語を交えながら、

住の外国人の方に日本文化を紹介しようと播国際交流協会では1月26日(引に、播磨町在

磨太鼓の指導により和太鼓体験を行いました。

仲間で

このコーナーに登場してくだ さる「人、仲間たち」をご紹介

ください。自薦・他薦は問いま

代表者

都倉

功充さん

企画調整課

はりまラッハンドボール

シャーズルクラブ

レポーター 米谷 美代子さん

好天の下 播磨町 P ス大会開催

盛大に行われました。年齢町ロードレース大会」が1内各コースを駆け巡る「第 の1.キロから10キロまでの部、 総合体育館前をスター の部の計15種目に、 」が1月26日日、第25回播磨 年齢・男女別 ファ

をランナー たち 背に力走していました。 沿道の家族や友達 たちは体育館前



家族そろって元気よくスタート 手を含む9 選手や西脇工業、

佐伯町長から中村君に盾を贈呈

学校1年生の中村 仁君場町長室で行われ、今回るさと賞」の贈呈式が、 した。

仁君に贈られま今回は播磨南中式が、このほど役

!個人や団体をたたえる「播磨町ふ文化やスポーツの分野で活躍され

播磨南中学校の中播磨町ふるさと賞

仁君が受賞

健」

幸

くりを楽し

む

健康管理

く講座で高齢者の

月1回、午前10時から茶話会、たわり会」は、在宅の高齢者を対2

在宅の高齢者を対象に毎いきいきサロン「宮西ひま

勝を飾りました。ルにおいて、大々 ック陸上競技大会⑩メートルハード技場で開催されたジュニアオリンピ中村君は、昨年10月に横浜国際競 技場の大舞台でも気持ちよく走れ 中学校から陸上競技を始め、 年生にもかかわらず、 練習は厳し 、大会新記録で見事に優技大会!00メートルハード 横浜国際 もの ま だ た競

町職員が現地に出向く播磨わくわく講座

ます。 運動やゲー

ムなどで楽しく活動してい

手指の

このほど、

高齢者の健康管理を学ぼ

に播磨わくわく講座・「健」「幸」づうと、健康福祉課の延安保健師を講師

老化は足から始まるので転ばないため

くりを楽しむためにを受講しまし

にもよく歩き、

いつまでも元気にと話

し、最後に住宅改造の説明などもあり

和気あい

あ

ってくれました。れからも陸上を続けてい

そうです。

4人が参加。 ちは体育館前を勢いよ好天に恵まれたなか 、須磨学園の招待選15種目に、小鴨由水 の声援を に中央公民館大ホールで第6回がくどうバザー んの人でにぎわいました。



とてもにぎやかな1

楽しかったゲームコーナー

- ルで開かれ、たくハザーが2月2日(1)

がくどうバザー

家族連れでにぎわう

所があり、町の播磨町には、 協議会が企画したものです。 営費に充てようと播磨町学童保育連絡 理解を深めてもらうとともに、 父母が運営。 この日は、 町の補助と保育料をもとにには、全小学校内に学童保育 バザー Ιţ 学童保育へ

では各学童保育所で色々な工夫がさ などを販売したほか、 夢中になる子どもたちも数多く 家庭で不用になった衣類 ムコー その運 の

広報はりま2003.3 12

や犬の糞、

植木が折られたりと無惨な光景が

みんなが楽しめる憩いの場とし

見られます。

大事にしていきたいです

部開放されている場所にさえもすでに、

樹された木々も大きくなり、

れるでしょう。

しかし、

残念なが

苗が植えられ、初夏の頃の満開が心待ちです。

また水辺の周りは整地され、

菖蒲などの

友好姉妹都市のシンボルの木をはじめ、

れあうという見地から、広い芝生が養成中で

災拠点として食糧や道具も配備され、

や喫茶室などもある建物

ンへ向けて第二期工事も大詰めになっ そしていよいよ、今年3月末の全面オー

てきま

興味のある方は協会へお問い

(企画調整課内)

活動の内容は

6時(冬場は5時まで)播磨小学練習は毎週土曜日の午後1時~

だけに、

人とのつながり方やそ

りを学べるのでながり方やその

「楽しく

仲良く」

ツチ

グルー プのモッ

ムワークを必要とするスポー

はないでしょうか。 中での自己の高まり

エピソー

があ

ば教えて

リズムはエイトビート!? レポーター 門倉 敏子さん

綺麗な花を咲か







和太鼓は難しいけど気持ちいい

3 位

近畿大会2位などの成績を

全国大会ベスト8、

西日本大会

残していますが、

たときに、 勝っても負けて

子ど な純

もたちが涙を流. も全力を出しきっ

企画調整課(広報係☎0794(35)035感じたことなど気軽にお知らせください。地域の話題や行事をはじめ、「これは何?」

広報係☎0794(35)0356